

17.07.2007 - 07:04 Uhr

comparis.ch : différences cantonales en matière de primes d'assurance automobile - Les Jurassiens paient cher pour rouler

Zürich (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100003671> -

Ce sont les Tessinois qui paient les primes d'assurance automobile les plus élevées. Voilà le résultat de l'enquête menée par comparis.ch, le comparateur sur internet. Les primes sont chères aussi dans les cantons du Jura et de Bâle-Ville. En revanche, les habitants de Nidwald sont mieux lotis : c'est là que les primes d'assurance automobile sont les plus basses. Dans les cantons d'Obwald et d'Uri également les automobilistes paient proportionnellement des primes peu chères.

comparis.ch, le comparateur sur internet, a pour la deuxième fois - la première était en 2005 - enquêté sur les écarts entre les cantons au niveau des primes d'assurance automobile. Ce sont toujours les Tessinois qui paient les primes les plus chères de Suisse. Aux yeux des compagnies d'assurance, il est clair qu'ils causent davantage de dommages que les automobilistes des autres cantons et donc qu'ils doivent payer des primes plus élevées. C'est dans le canton de Nidwald que les primes sont les plus basses mais Obwald et Uri sont aussi bon marché. A côté du Tessin, Jura et Bâle-Ville comptent parmi les cantons les plus onéreux.

Le montant de la prime d'assurance automobile dépend de plusieurs facteurs, comme l'expérience en tant que conducteur, la fréquence des sinistres, le type de véhicule, mais aussi l'âge, la nationalité et même le canton habité. comparis.ch a voulu savoir dans quelle mesure les automobilistes payaient plus ou moins de primes (responsabilité civile et casco complète) selon qu'ils habitaient tel ou tel canton. Pour cette analyse, comparis.ch a donc choisi un profil d'automobiliste type : suisse, 40 ans, longue expérience de conduite, pas d'accident depuis des années. Le véhicule : une Golf 1,6 Volkswagen, non prise en leasing. Pour bien mettre en relief les différences entre les cantons, tous les autres paramètres ont été conservés inchangés et seul le canton variait à chaque fois. Cette analyse se base sur les primes de responsabilité civile et de casco complète des compagnies d'assurance automobile disposant d'un tarificateur sur internet. Il s'agit de Auto TCS, AXA Winterthur, Coop, Bâloise, Vaudoise, Zurich et Zurich Connect (anciennement Zuritel).

Les Schwyzois conduisent plus sûrement, les Schaffhousois aussi. Par rapport à 2005, la tête et la queue du classement n'ont pas changé : Nidwald est toujours devant et le Tessin derrière. La moyenne des primes des sept assureurs est de 1 030 francs pour le canton de Nidwald et 1 193 francs pour le Tessin. Comparé à 2005, les primes ont cependant baissé dans tous les cantons.

L'analyse de comparis.ch montre que les Schwyzois ont gagné six places pour se trouver maintenant en sixième position. Les compagnies d'assurance constatent donc que la fréquence des sinistres dans le canton de Schwyz est inférieure à ce qu'elle était il y a encore deux ans. Les Schaffhousois aussi conduisent nettement mieux qu'il y a deux ans : ils ont gagné cinq places pour être maintenant en huitième position des cantons les moins chers (cf. tableau en dernière page).

Les perdants : les habitants des Grisons et de Glarus. Avoir l'abréviation "GR" ou "GL" sur sa plaque d'immatriculation est

moins prometteur : les Grisons et Glarus ont glissé vers la queue du classement des cantons les moins chers en matière de primes d'assurance automobile : respectivement, moins 8 places et moins 6 places. Mais dans ces deux cantons, les primes sont toujours dans la moyenne. La lenteur proverbiale des Bernois pour parler se reflète aussi dans leur façon de conduire : qui va piano, va sano, et un nombre moindre d'accidents est synonyme de primes plus basses. Résultat : le canton de Berne arrive en quatrième position.

Parmi les cantons les plus chers, il y a le Tessin, le Jura et également les cantons-villes comme Genève et Bâle-Ville. "Comme le trafic est plus dense dans les villes et les grandes agglomérations, le risque d'avoir un accident est également plus élevé " explique Martin Scherrer, expert ès assurances chez comparis.ch, le comparateur sur internet. "Et cela se répercute directement sur le montant la prime ".

Une nouvelle voiture - une assurance moins chère
Changer de canton à cause du montant de ses primes n'en vaut quasiment pas la peine. L'écart moyen entre Nidwald et le Tessin est de 163 francs et ne compense donc pas le coût d'un changement de canton.

En revanche, faire un comparatif d'assurance automobile personnalisé est rentable. Par exemple lorsque l'on achète une nouvelle voiture. Les différences entre les assureurs peuvent être énormes en fonction des profils et des véhicules.

Contact:

Martin Scherrer
Chief Operating Officer
Téléphone : 044 360 52 62
E-mail : media@comparis.ch
Internet : www.comparis.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003671/100539200> abgerufen werden.